

le 7/03/2019

Extension de la résidence Harmonie



Matthieu Lemarchand, directeur de l'Ehpad Harmonie au Molay-Littry devant l'extension de 935 m² de la résidence.

LE MOLAY-LITTRY

Les travaux d'extension de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes, Ehpad Harmonie au Molay-Littry ont commencé en septembre 2018. La structure devrait être hors d'eau à la mi-mars.

Ce sont 20 chambres qui seront construites dont 14 nouvelles et 6 transférées avec une nouvelle unité de vie.

Un nouveau pôle lingerie de plain-pied sera construit et la cuisine et salle à manger seront agencées et

renovées. Une salle "kiné" et une salle de formation seront réalisées tout comme une tisanerie ouverte aux familles.

"*Nous souhaitons mieux intégrer les familles*" explique le directeur Matthieu Lemarchand.

Ce projet ambitieux veut répondre aux besoins des résidents, avec un accompagnement humain et améliorer le cadre de vie des résidents. Le bâtiment disposera d'une connexion Wifi. Le confort du personnel est aussi une préoccupation et des outils sont mis

en place pour améliorer les conditions de travail. Des réunions de concertation internes sont organisées régulièrement pour ce projet participatif.

"*C'est important car chaque personne a des expériences différentes,*" assure le directeur.

La résidence accueillera en mars 2020, 66 résidents au lieu de 52 actuellement avec 25 résidents en accueil Alzheimer au lieu de 11. Les travaux devraient se chiffrer entre 1,6 et 1,8 million d'euros, sans augmentation de tarif.